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Vandalismusschäden an der Heinrich-Schütz-Schule 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.189 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Was unternimmt der Schulträger gegen den ständig zunehmenden Vandalismus 

und die damit verbundenen Zerstörungen auf dem Gelände und am Gebäude 

der Heinrich-Schütz-Schule? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Herrn Axel Jäger, Hochbau und Gebäudebewirtschaftung, 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




